



DÜW-Info – Nr.: 067/24
Bad Dürkheim, 14. März 2024

Pressereferentin

Sina Müller

Telefon

06322 961-1012/ -1007

Mail

sina.mueller@kreis-bad-duerkheim.de
presse@kreis-bad-duerkheim.de

Marathon: Kinder- und Jugendlauf

Die jungen „Marathonis“ starten schon am Samstag, 6. April

Schon einen Tag vor dem Marathon Deutsche Weinstraße wird es für die jüngsten Lauf-Fans sportlich: Kinder und Jugendliche dürfen sich bereits am Samstag, 6. April in Bockenheim beweisen. Wer zwischen fünf und 15 Jahre alt ist, kann beim Kinder- und Jugendlauf dabei sein. Die Plätze sind limitiert. „Es liegen schon Anmeldungen in jeder Disziplin vor, es gibt aber noch freie Startplätze“, bestätigen die sportlichen Leiter Harry Brand und Ernst Dopp. Anmeldungen sind online möglich oder auch am 6. April bis 13.45 Uhr vor Ort, soweit das Teilnehmerlimit noch nicht erreicht ist. Das Startgeld beträgt 4 Euro.

Die Kinder (Jahrgänge 2013 bis 2019) starten über 1000 Meter ab 14.30 Uhr (Mädchen) und 14.45 Uhr (Jungs). Die Jugendlichen (Jahrgänge 2009 bis 2012) spurten um 15 Uhr gemeinsam los über eine Meile, also 1,6 Kilometer. Start und Ziel ist, wie bei den großen Marathonis, am Haus der Deutschen Weinstraße in Bockenheim. Das Teilnehmerlimit für beide Kinderläufe liegt bei 400, für den Jugendlauf bei 100 Startplätzen.

Mit den Startunterlagen gibt es für alle als kleines Präsent Trinkflaschen von Engelhorn Sports. Außerdem bekommen alle Finisher die Trauben-Medaille und können sich zu Hause eine Urkunde ausdrucken. Auf die besten Drei warten jeweils attraktive Sachpreise: Eintrittskarten für den Holiday Park Haßloch, für den Kurpalz-Park Wachenheim und für das Cabriobad Leiningerland („Cabalela“) in Grünstadt. Die Kinder und Jugendlichen dürfen auch an der Nudelparty der Marathonis teilnehmen, die am Samstag von 15 bis 19 Uhr in Bockenheim stattfindet.

An beiden Marthontagen – Samstag und Sonntag – wird es für Kinder außerdem wieder ein Angebot vom Kreisjugendamt und vom Kreisjugendring Bad Dürkheim geben. Für Bewegung und Spiele sorgen ein Spielmobil mit Außenspielgeräten und eine Hüpfburg. Im Zelt auf dem Festplatz warten Bastelangebote. Infos: www.marathon-deutsche-weinstrasse.de.